

hari ini

Keterwakilan Perempuan, DPC Partai Demokrat Gunung Mas Resmi Daftarkan Bacaleg ke KPU

Indra Gunawan,S.Sos - GUNUNGMAS.HARIINI.CO.ID

May 13, 2023 - 18:37



GUNUNG MAS - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat Kabupaten Gunung Mas telah rampung mendaftarkan 24 kadernya sebagai Bakal Calon Anggota Dewan (BCAD) atau Calon Legislatif (Caleg) DPRD Kabupaten Gunung Mas di Kantor KPU Kabupaten Gunung Mas siang ini pukul 10.00 WIB.

Total, ada 24 kader Demokrat yang didaftarkan, untuk bertarung di tiga (3) daerah pemilihan (Dapil) yang ada di Kabupaten Gunung Mas.



"Hari ini kami DPC Partai Demokrat Kabupaten Gunung Mas melakukan pendaftaran 24 bacaleg ke kantor KPU Kabupaten Gunung Mas," kata Ketua DPC Partai Demokrat Gunung Mas Untung J Bangas (UJB), Sabtu (13/5/2023).

UJB mengatakan, 30 persen dari 24 kader Demokrat yang didaftarkan sebagai bakal caleg DPRD Gunung Mas, merupakan keterwakilan perempuan.

"Alhamdulillah, Puji Tuhan. Calon Legislatif dari Partai Demokrat terpenuhi, sesuai dengan aturan yang sudah ditetapkan oleh KPU, termasuk 30 persen keterwakilan perempuan," ucapnya.

Ketua DPC Partai Demokrat ini pun Optimis dan berharap masyarakat Gunung Mas bisa memberikan dukungan terhadap Caleg dan partainya.

"Harapan saya masyarakat Gunung Mas mendukung dan memilih bacaleg Partai Demokrat. Kalau Demokrat menang kita akan melakukan perubahan dan perbaikan terhadap pembangunan yang ada di Gunung Mas agar bermanfaat untuk masyarakat," beber UJB.

Itu juga yang kami sampaikan kepada semua bacaleg, kalau nanti jadi anggota dewan, jadilah yang mewakili masyarakat bukan melupakan masyarakat, sambungnya lagi.

Terakhir, Sekretaris DPC Partai Demokrat Kabupaten Gunung Mas, Yepta Diharja mengatakan pihaknya berpegang teguh dengan arahan dari Ketua Umum Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono.

"Jadi seperti apa yang disampaikan oleh mas AHY, tagline Partai Demokrat

adalah Perubahan dan Perbaikan," tegasnya.

Melihat kondisi Gunung Mas sekarang yang semakin memprihatinkan menjadi semangat Kami kader Partai Demokrat untuk melakukan sesuatu yang terbaik bagi daerah. Dengan semangat perubahan dan perbaikan ini, Partai Demokrat Gunung Mas bisa memberikan manfaat bagi kehidupan masyarakat Gunung Mas.

Untuk mengimplementasikan semangat Perubahan dan Perbaikan itu perlu peran masyarakat berupa dukungan dan doa, agar pada Pemilu 14 Pebruari 2024 Partai Demokrat bisa mendapatkan Kursi terbanyak di DPRD Gunung Mas sehingga bisa mengusung Calon Bupati dan Wakil Bupati kedepannya, yang lebih implementatif dalam merealisasikan misi Perubahan dan Perbaikan Gunung Mas," Pungkas Yepta.